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Ao vigésimo quarto dia do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, às quinze horas 1 

e quarenta e cinco minutos, no Auditório do CCBS, da Universidade Federal Rural do 2 

Semi-Árido – UFERSA, situada na Av. Francisco Mota, N° 572, Km 47, BR 110, na 3 

cidade de Mossoró, sob convocação do Chefe do Departamento de Biociências - 4 

DBIO, estiveram presentes os seguintes membros da Assembleia do DBIO: Alexandra 5 

Fernandes Pereira, Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra, Carlos Eduardo Alves 6 

Soares, Cristiano Queiroz de Albuquerque, Cristina Baldauf, Daniel Cunha Passos, 7 

Emmanuel de Sousa Jereissati, Eveline de Almeida Ferreira, Francisco Silvestre 8 

Brilhante Bezerra, Inês Xavier Martins, José Luis Costa Novaes, Josivânia Soares 9 

Pereira, Leonardo Fernandes França, Lidiane Leal Rocha, Luciana Vieira de Paiva, 10 

Marcicleide Lima da Silva, Maria do Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho, Michel 11 

Hrncir, Michele Dalvina Correia da Silva, Milena Wachlevski Machado, Raphaela 12 

Vasconcelos Gomes Barreto, Rodrigo Fernandes, Rodrigo Silva da Costa, Vitor de 13 

Oliveira Lunardi. Membros com Ausências Justificadas: Aline Fernanda Campagna 14 

Fernandes, Fernanda Matias, Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, Juliana Rocha 15 

Vaez, Leonardo Lelis de Macedo Costa. Membros ausentes sem justificativas: Cecília 16 

Irene Perez Calabuig, Darius Pukenis Tubelis, Emanuelle Fontenele Rabelo, Isadora 17 

Louise Alves da Costa Ribeiro Quintanas, José Domingues Fontenele Neto, Leandro 18 

de Oliveira Furtado de Sousa, Marinalva Oliveira Freitas, Taffarel Melo Torres, Antônio 19 

Oliveira de Brito Júnior (titular), Blenda Catarina de Oliveira Marinheiro (suplente). 20 

Com a seguinte PAUTA:  21 

Ata da 3ª Reunião Extraordinária DBIO 2018; 22 

1. Apreciação e deliberação sobre os projetos de pesquisa: 23 

 PEA10002-2018 - Obtenção de embriões visando à produção sustentável de 24 
catetos (Pecari tajacu Linnaeus, 1758) no bioma Caatinga; 25 

 PIA10015-2018 - Avaliação de técnicas de sedimentação e flutuação na 26 
quantificação de oocistos e ovos de endoparasitos de cães de Mossoró, RN, 27 
Brasil; 28 

 PIA10016-2018 - Inventários recentes de espécies de aves na Caatinga: métodos 29 
utilizados e resultados obtidos. 30 

2. Discussão e deliberação sobre o Plano Individual de Atividades Docente (PIAD) e o 31 
Relatório Individual Docente (RID). 32 
 33 
3. Apreciação e deliberação sobre Programa Geral de Disciplina: Elaboração e Redação 34 
de Textos Científicos do PPG em Ecologia e Conservação. 35 
 36 

             Constatado quórum, o Professor Lívio Carvalho de Figueiredo deu início a reunião e 37 

seguindo a normativa para reuniões apresentou as justificativas enviadas para 38 

ausência nesta reunião dos docentes. As justificativas para ausências foram 39 

aprovadas com unanimidade. Contudo, a professora Inês Xavier Martins se admira 40 

com a falta de justificativa da professora Emanuelle Fontenele Rabelo, já que a 41 
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mesma é a presidente da CEUA, e muitos membros justificaram a ausência na reunião 42 

porque teriam uma reunião da CEUA. ATA: não há discussões e é aprovado com dez 43 

abstenções. PONTO 01: o Professor Lívio Carvalho de Figueiredo solicita inclusão de 44 

outros PIAD´s e a indicação de membros para duas comissões do centro, que são: 45 

Três (03) representantes docentes do departamento para compor a comissão de 46 

elaboração do Plano de Qualificação e Formação Docente (PQD 2018) no âmbito do 47 

CCBS; Três (03) representantes docentes do departamento para compor a comissão 48 

eleitoral de representantes docentes do CCBS para complementação de mandato no 49 

CONSAD, no âmbito do CCBS. Professora Luciana Vieira de Paiva sugere a retirada 50 

do ponto 02 e sugere que um relator ou comissão analise os relatórios e suas 51 

incoerências. Professora Alexandra Fernandes Pereira questiona quais são essas 52 

incompatibilidades. Professora Milena Wachlevski Machado concorda com a 53 

Professora Luciana Vieira de Paiva. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo acha 54 

interessante essa proposta. Professor Michael Hrncir pergunta se alguém já entrou em 55 

contato com a SUTIC sobre os problemas com o sistema ao fazer os planos e 56 

relatórios. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo responde que sim, mas que a 57 

instituição não sabe como definir a CH de determinadas áreas. Votação para retirada 58 

do ponto: aprovada com cinco abstenções. Votação para inclusão de ponto a 59 

indicação de membros para duas comissões do centro. Professor Rodrigo Silva da 60 

Costa esclarece que os membros escolhidos vão pra votação no conselho do CCBS. 61 

Ponto aprovado para inclusão com uma abstenção. Professora Marcicleide Lima da 62 

Silva propõe como ponto de pauta discussão se será uma comissão ou um relator que 63 

irá analisar os planos e relatórios dos docentes. Proposta aprovada com dois votos 64 

contrários e três abstenções. Professora Eveline de Almeida Ferreira justifica seu voto 65 

contrário dizendo que cada um deveria rever seu PIAD e a professora Alexandra 66 

Fernandes Pereira completa dizendo que a SUTIC deveria tentar consertar esses 67 

erros. PONTO 01: Professora Milena Wachlevski Machado questiona se é possível 68 

mandar os projetos em PDF para impressão. Professor José Luis Costa Novaes diz 69 

estar com dúvidas no último projeto e Professor Lívio Carvalho de Figueiredo diz que 70 

se trata de uma revisão bibliográfica. Votação: ponto aprovado com dez abstenções. 71 

PONTO 03 (AGORA 02): Professor Carlos Eduardo Alves Soares diz que já existe 72 

essa disciplina e acha confusa a criação deliberação desta. Professor Cristiano 73 

Queiroz de Albuquerque comenta que já fazem dois anos que tentam a aprovação 74 

dessa disciplina. Professor José Luis Costa Novaes diz que já foi aprovada no 75 

colegiado do curso com a justificativa que as duas disciplinas fossem ofertadas em 76 

semestres distintos. Professora Cristina Baldauf aprova a manutenção das duas 77 

disciplinas, pois são diferentes e complementares. Professora Milena Wachlevski 78 

Machado diz não compreender vem disciplinas de pós-graduação para assembleia do 79 

departamento e diz achar desnecessárias duas disciplinas com ementas tão 80 

parecidas, com 70% de correlação. Ela acha que não é proveitoso para o CCBS, 81 

somente para os docentes.   Professor Lívio Carvalho de Figueiredo explica que as 82 

disciplinas da pós-graduação são do departamento. Professor Leonardo Fernandes 83 

França sugere que esse ponto volte para o colegiado discutir sobre essas duas 84 

disciplinas. Professor Daniel Cunha Passos concorda que volte para o colegiado. 85 
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Professor Rodrigo Fernandes fala que existe uma falta de comunicação e se há 86 

sobreposição entre as disciplinas, que a disciplina fosse uma e que fosse 87 

compartilhada. Professor Cristiano Queiroz de Albuquerque sugere que as duas 88 

disciplinas sejam ofertadas, pois ele enxerga a necessidade que os alunos tenham as 89 

duas. Professora Cecília Irene Perez Calabuig concorda com a manutenção, pois os 90 

focos das disciplinas são distintos e as experiências serão diferentes também. 91 

Professora Luciana Vieira de Paiva fala da questão de empoderamento da disciplina. 92 

Que a disciplina é do programa e não do professor. Professora Cristina Baldauf diz 93 

que tudo isso já foi discutido no colegiado. Votação para aprovação da disciplina: sete 94 

votos favoráveis, seis votos contrários e dez abstenções. Aprovada a disciplina com 95 

sete votos. PONTO 03: Indicação de membros para comissões.  Professor Lívio 96 

Carvalho de Figueiredo diz que será voluntário, auto-indicativo. 1ª comissão: de 97 

elaboração do Plano de Qualificação e Formação Docente (PQD 2018) no âmbito do 98 

CCBS. Se autoindicaram os professores: Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra, 99 

Rodrigo Fernandes e Cecília Irene Perez Calabuig. 2ª comissão: eleitoral de 100 

representantes docentes do CCBS para complementação de mandato no CONSAD, 101 

no âmbito do CCBS.   Se autoindicaram os professores: Marcicleide Lima da Silva, 102 

Inês Xavier Martins. Ponto aprovado por unanimidade. OUTRAS OCORRÊNCIAS: 103 

professora Luciana Vieira de Paiva sugere que seja feita uma comissão de duas ou 104 

três pessoas. Professora Marcicleide sugere adequações no sistema. Professora 105 

Alexandra Fernandes Pereira volta a falar dos erros do sistema.   Professor Lívio 106 

Carvalho de Figueiredo fala que o departamento está preocupado com a situação e 107 

que é preciso resolver essa questão. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo propõe 108 

votação para decidir se a assembleia concorda que se tenha uma comissão e/ou 109 

relator. Votação: com onze votos contrários, nenhum favorável e seis abstenções, não 110 

terá comissão e/ou relator para verificar e analisar os planos e relatórios dos docentes. 111 

Professor Lívio de Carvalho Figueiredo agradeceu aos presentes. Para constar, eu, 112 

Lisiane Nunes Limeira, Assistente em Administração do DBIO lavrei a ata desta 113 

reunião, cuja lista de presença será publicada na página do departamento. 114 


